

社長の寝言

もうすぐ冬季北京オリンピックが開幕します。オミクロン株の大流行で東京大会以上に感染防止が難しくなるかもしれないませんが、白熱した競技を楽しみたいと思います。この大会はウイグルの人権問題等を理由にアメリカやイギリスが外交ボイコットを発表しています。日本でもそれに同調した方がいいという意見も多くみられます。人権を守ることは私たちにとって非常に重要なことで、中国政府に抗議する必要があると思います。しかしそれを理由に平和の祭典をボイ



コットするのは筋違いで、オリンピックの精神に反すると思います。オリンピックでは各国の主義主張は脇に置いて、スポーツを通して世界の人々が友情を深めていければと思います。拒否や分断、排除からよい関係を作るのは難しいと思います。人と人が出会い、「コミュニケーションをとることで解決

ONO plus Kyoto-Office 京都市伏見区 移転から2年

ONO plus 本社機能が移転して2年が過ぎました。皆さま、もうお越しいただきましたか？



- 以前に比べ交通の便利が格段に良くなった
- フリーアドレスでの業務
- 内装は従業員のこだわりが満載
- Office 2階ではしばしば催し物が開催されていくか…

といった感じです。新型コロナウイルスが猛威をふるっている中、外出が制限をされていますが、ぜひ一度お越しください。ONO plus Office自慢の大ガラス窓も先日綺麗に生まれ変わりました。(掃除をしただけです…)



ちょっとひといき

ONO plus



81号
2021.1月発行

TEAM ONO

Factoryリーダー
利倉真理江さん
A型 丑年



新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いたします。コロナ禍で自宅時間が増え、韓流ドラマにドハマリ中です。おすすめは「梨泰院クラス」正義感の強い主人公セロイの信念や仲間たちと這い上がる姿に心を強く揺さぶられるし、共感しつづ涙なしでは見られない！とっても魅力的なドラマです。では、皆様にとって今年も良い年になりますように。

京都と言えば！



私のお勧め日本酒



新シリーズ「京都と言えば！」本社移転先の京都市伏見区は日本酒の町です。そこで、お勧めのお酒を紹介していきます。第1弾はFactoryの西尾さんお勧めの日本酒！



京都伏見のお酒といえば「英勲」！私のおいちゃんは夫の日本酒（米限定）好き！会いに行く時はいつも日本酒を買ってプレゼントしています。今回もどうせなら京都の日本酒を！と思い、京都伏見で有名な英勲にしました！とても喜んでくれて、夕食時に美味しそうに飲んでくれました！



英勲 純米酒 古都千年 (ごせんねん)

【酒種】 純米酒

【アルコール分】 15度

◆味の特徴・やや甘口 普通

◆おすすめの飲み方・冷〜上燗(熱燗)

ちょっとことわざ「髪」編

▼髪結いの亭主

髪結いを女房にすると亭主はその稼ぎで遊んで暮らせる意から、女房の稼ぎで養われている男。俗に「ひも」とも。

▼苦髪楽爪 (くがみらくづめ)

苦勞の多い時は毛髪が早く伸び、楽をしている時は爪が伸びるといわれる。

▼間髪を容れず (かんはつをいれず)

ほとんど間をおかずに。時間的余裕が全くなく。すぐに。ただちに。事態がさしせまって、その間に髪の毛一本を入れるすきまもないといっている。

【参考】注意として、「かんはつをいれず」と続けて読まずに、「かんはつをいれず」と、ちょっと切って読む。

▼身体髪膚これを父母に受く (しんたいはつぷをふぼにうく) からだ全体、髪の毛や皮膚に至るまで、すべて父母から受けているものであるから、大切にせよ。